

Choque entre estudiantes parisinos y la Policía

Asalto al Museo Militar de Lisboa

Paris (Efe).— Millares de estudiantes de colegios de Enseñanza Superior, de la capital y de toda la región parisense, se encuentran bloqueados a primeras horas de la tarde de hoy, en torno a la plaza de Danfer Rochereau, de París, sin poder alcanzar ésta, donde se debía realizar una manifestación contra el sistema de prórrogas militares.

Un espectacular despliegue de fuerzas del orden —gendarmes, agentes de las Compañías Republicanas de Seguridad, con atuendo antimanifestaciones y Policía Municipal— ha sido establecido en torno a la zona prevista por los organizadores de esta manifestación, prohibida por la Prefectura de Policía.

Camiones cisterna antimanifestaciones y vehículos especiales rodean, también, la plaza Denfert Rochereau y la de Italia, donde diversas organizaciones estudiantiles y políticas habían dado cita a los manifestantes, quienes se encuentran en actitud expectativa en algunos bulevares adyacentes enarbolando pancartas en las que se pide el restablecimiento y extensión de las prórrogas militares estudiantiles.

CHOQUES

Paris (Efe).— Después de que los organizadores de la manifestación estudiantil realizada hoy en París, con la participación de unos cincuenta mil jóvenes, según los promotores, y treinta mil, según la Policía, diesen la orden de dispersión, se han registrado violentos incidentes.

Numerosos jóvenes, cerca del millar, se negaron a dispersarse, encaramándose a una vía férrea de una red de circunvalación en las proximidades del bulevar Kellerman, de París, desde donde arrojaron piedras y objetos a la Policía, que respondió con el uso de granadas lacrimógenas.

Poco después, otro grupo de unos seiscientos manifestantes, se enfrentó con gran violencia a las fuerzas del orden, en las proximidades del lugar antes citado. Los jóvenes habían comenzado a levantar barricadas, con materiales de construcción de una obra próxima. Al intentar dispersarlos, los gendarmes y los agentes de las Compañías Republicanas de Seguridad hallaron una gran resistencia.

En los incidentes se han producido varias decenas de heridos, entre manifestantes y policías, aunque, por el momento, es difícil establecer cálculos, ya que muchos de los manifestantes han sido evacuados por sus compañeros.

Por otra parte, en diversos puntos de la zona de París, próxima al bulevar periférico y la ciudad universitaria, quedan pequeños grupos de manifestantes que se niegan a dispersarse, mientras que importantes contingentes de fuerzas del orden realizan cargas y «operaciones de limpieza».

ASALTO AL MUSEO MILITAR DE LISBOA

Lisboa (Efe).— El asalto en la madrugada de hoy contra el Museo Militar de Lisboa, parece ser obra de elementos de organizaciones terroristas, posiblemente del «Frente Patriótico de Liberación Nacional» (FPLN) responsable de los atentados cometidos contra varias instalaciones militares el pasado día 9 de Mayo, informa la agencia A.N.I.

Aunque no se ha facilitado comunicado oficial sobre el hecho, parece que los asaltantes del Museo se han apo-

derado de cerca de cuatro docenas de armas expuestas, capturadas todas ellas por las fuerzas armadas en Guinea, Angola o Mozambique, a los miembros de movimientos antiportugueses.

«REELECCION»

Praga (Efe).— Como estaba previsto, tras su designación, ayer, por el «Frente Nacional», como candidato único, el general Ludvík Svoboda ha sido reelegido por unanimidad como presidente de la República checoslovaca. La elección se ha realizado por la Asamblea general en votación secreta.

El general Svoboda tiene 77 años y un largo historial de simpatías en la Unión Soviética, que le llevó, en las dos guerras mundiales, a luchar al lado de los ejércitos soviéticos.

APROBACION «CON RESERVAS»

Dungannon, Irlanda del Norte (Efe).— El partido social-demócrata y laborista, principal de la oposición en el Ulster y el mayor representante de la comunidad católica, ha dado hoy su aprobación, con cautelosas reservas, al «Libro Blanco» publicado hace días por el Gobierno británico sobre el futuro del Ulster.

En una conferencia de Prensa, los líderes del partido han anunciado que, después de cuarenta y ocho horas de estudio del documento consideran que es éste el mayor paso hacia adelante dado para terminar con el Gobierno «estilo Stormont», que durante cincuenta años ha padecido la provincia y reconoce que las proposiciones que contiene el «Libro Blanco» son completamente aceptables para la minoría católica en unos aspectos, mientras que en otros el partido debe expresar sus reservas.

APROBACION DEL TRATADO INTER-ALEMAN

Bonn (Efe-UPI).— El Comité legal del Bundestag de Alemania federal, Cámara baja del Parlamento, ha aprobado hoy el tratado de buena vecindad con la República Democrática Alemana, después de declararlo constitucional.

La coalición gubernamental de social-demócratas y demó-

Ibiza pierde su «patriarca» intelectual

Monseñor Macabich tenía 90 años

Ibiza (Logos).— A los 90 años de edad falleció, ayer, en Barcelona, a donde se había trasladado por motivos de salud, monseñor Isidoro Macabich Llobert, Prelado doméstico de S. S.; hijo ilustre de la ciudad de Ibiza; académico correspondiente de las Reales Academias de la Lengua y de la Historia; cronista oficial de la ciudad de Ibiza; historiador, escritor, poeta y periodista.

Los restos mortales del ilustre ibicenco fallecido llegaron hoy, por avión desde Barcelona, siendo recibidos por el obispo auxiliar de Ibiza y las primeras autoridades insulares, así como por numeroso público.

Cinco minutos antes de saberse el fallecimiento de monseñor Macabich la Asociación de la Prensa de Baleares le había concedido la medalla de oro de la Asociación, la cual había sido entregada al alcalde.

Monseñor Macabich era considerado como el patriarca «intelectual» de Ibiza.

cratas libres ha tenido una mayoría parlamentaria amplia.

PRORROGA QUE NO SE ACUERDA

Ankara (Efe-UPI).— Por un voto, no ha alcanzado la mayoría de los dos tercios la enmienda constitucional en que se establecía la ampliación por dos años más del mandato presidencial de Ceydet Sunay. La enmienda había sido presentada como solución al punto muerto en que se encontraba la elección de sucesor.

La derrota ha causado sorpresa en los medios políticos, que esperaban la aprobación en la Cámara baja y la oposición en el Senado.

Las dos Cámaras del Parlamento estudiarán el viernes, en una sesión conjunta, la prolongación durante dos meses de la Ley marcial.

DOS TRASPLANTES DE RIÑÓN A UN SACERDOTE NAVARRO

Vive normalmente después de haber estado desahuciado

Pamplona (Cifra).— Un misionero navarro, de los Padres Blancos, Pedro Luis Ibarra Elia, que hace tres meses estaba desahuciado por los médicos, vive ahora ya normalmente con el riñón trasplantado de una hermana suya, después de haber sufrido otros trasplantes de riñón pertenecientes a un joven de 21 años.

El padre Ibarra es natural del pueblo de Lacabe, en el Valle de Arce, próximo a la zona fronteriza de Burguete y cuenta en la actualidad 34 años de edad.

Ha estado cuatro años en el Congo, otros dos en Barcelona, dedicado a las vocaciones y fue también director nacional del Secretariado de Vocaciones Misioneras, marchándose después a los Estados Unidos, para perfeccionarse en la lengua inglesa. Ahora acaba de llegar a Navarra.

A finales de 1971 un grupo de médicos de Barcelona le dijeron que tenía un riñón completamente seco y el otro, por esta causa, no le funcionaba tampoco bien, por lo que le pusieron en tratamiento. Pero el Padre Ibarra tuvo que salir para Norteamérica. En Los Angeles se agravó considerablemente y en Diciembre de 1972 le hicieron un trasplante de riñón de un joven de 21 años que pereció en un accidente y que al principio, como su sangre era universal, funcionó bien, pero esto duró sólo unas semanas.

Estando ya desahuciado fue a verle, desde Navarra, su hermana, Inés, de 37 años, la cual le donó un riñón, realizándose la operación del trasplante en el Hospital de San Vicente, de Los Angeles, en el que hay un cuadro médico de la especialidad, siendo el resultado perfecto. Tanto que ahora hace vida normal, sin la menor molestia.

—Estoy en una ilusión fenomenal. Jamás pensé en hallarme mejor, dice el Padre Ibarra a su regreso a España.

Su situación en Los Angeles llegó a ser tan grave que, a los pies de la cama, llegó a colocar esta advertencia: «Es voluntad de sus padres que su cadáver sea trasladado a España»; pero ha venido a su país completamente recuperado. El reencuentro con su familia ha sido emocionante. El Pa-

¿Venta de la mayoría de acciones del «Corriere della Sera»?

Se dice a dos magnates de la industria

Roma (Efe).— El «Corriere della Sera», de Milán, cambia de manos, según el diario económico-político romano «Il Globo».

Se habla de la venta de dos tercios del paquete de acciones.

Los compradores serían el presidente de la «Fiat», y una sociedad detrás de la cual estaría el magnate italiano del petróleo Atilio Monti.

No se conoce el precio de la operación. Hace tiempo ya se habló de 37.000 millones de liras (61 millones de dólares).

dre Ibarra manifiesta que ahora se dedica a estudiar la problemática del subdesarrollo en el Mundo.

SUCESOS

Palma de Mallorca (Logos).— Un niño de tres meses ha muerto a consecuencia de mordeduras de ratas. Los padres, sordomudos, no pudieron oír los sollozos del niño cuando fue atacado por los roedores. De madrugada le encontraron cadáver en la cuna, en que le habían depositado a última hora de la noche. Presentaba mordeduras de ratas en las manos, en la cabeza y en la nariz.

El insólito hecho se produjo en al villa de Lloseta, en una casa de campo. La pequeña víctima se llamaba Pedro José Ramón Asensio y sus padres son trabajadores.

ROBO DE UN VALIOSO CUADRO

Barcelona (Cifra).— Un valioso cuadro del pintor Joaquín Vayreda, tasado en unas cuatrocientas mil pesetas, ha desaparecido del museo de arte moderno del parque de la Ciudadela.

El robo ha sido conocido cuando el propietario del cuadro, Juan Pandeta Antones, denunció a la Policía el hecho delictivo.

MUERE AL ARROJARSE DE UN TREN EN MARCHA

Guadalajara (Cifra).— Un muchacho de 15 años de edad, ha resultado muerto al arrojarse de un tren en marcha, en la estación de Azuqueca de Henares, donde el convoy no tenía parada.

Se trata de José Luis Grimaldos Tarriz, de 15 años, natural de Marchamalo y domiciliado en la localidad de Humanes de Mobernando.

ROBO EN EL MUSEO DE MONTJUICH

Barcelona (Logos).— Un robo de piezas artísticas ha sido descubierto a media mañana de hoy en el museo arqueológico de Montjuich, en Barcelona. Se trata de

EN EL SOLAR DEL DIARIO «MADRID» SE LEVANTARA UN EDIFICIO DE APARTAMENTOS TURISTICOS

La operación de venta se efectuó el pasado día 24 de Febrero

Madrid (De nuestra Redacción -S.).— En el solar del diario «Madrid» se levantará en su día un edificio denominado también «Madrid», pero destinado para apartamentos turísticos. La noticia ha sido dada por el abogado don Antonio García-Trevijano y Forte en rueda de Prensa celebrada esta tarde en su domicilio. El promotor del edificio es la empresa de construcción inmobiliaria Sagar, cuyo representante, don Luis García-Cerecera ha estado presente en la rueda de Prensa. Este último ha manifestado que la operación de compra del solar donde estaba situado el diario «Madrid» se llevó a efecto el día 24 de Febrero pasado en que las partes firmaron la escritura de compraventa. Esta, añadió el mismo representante, se llevó a efecto algunos días antes, concretamente el día 18 de Febrero.

El solar del diario «Madrid» tiene aproximadamente 1.200 metros cuadrados, que pueden convertirse en 10.000 edificables en siete plantas. Según el señor García-Trevijano, quien ha manifestado que la venta podía considerarse buena, la operación se ha efectuado en el momento oportuno, dado que el edificio del diario «Madrid» había sido embargado por la Magistratura de Trabajo de Madrid y su subasta estaba prevista para la primera quincena del mes actual. Con el dinero conseguido por la venta del solar —no se ha mencionado la cantidad— la empresa del diario «Madrid» ha podido hacer frente a las deudas que tenía con el personal trabajador, las cuales ascendían a unos veinte millones de pesetas, así como a diversos créditos con proveedores, fundamentalmente fabricantes de papel. «En este momento —ha manifestado el señor García-Trevijano— sólo quedan por cancelar los créditos debidos a pequeños proveedores, cancelación que puede efectuarse de aquí a un mes».

Después de la venta del solar, sólo queda por vender una rotativa, una estereotipia y dos linotipias, así como la cabecera del «Madrid», la cual no está en venta, ha reiterado el señor García-Trevijano. Según ha precisado también este último, la sociedad compradora del solar no tiene ninguna vinculación con el Opus Dei ni con el propio señor García-Trevijano y aquélla está formada por los hermanos García Torres, grupo de industrias cárnicas y por los hermanos García Cerecera, que se dedican a la construcción inmobiliaria.

Goicoechea

LA «ROCA DE BREF» VA A SER DESHECHA

Desaparecerá un constante peligro para el pueblecito santanderino

Liébana (Santander) (Cifra).— Técnicos de una empresa bilbaína están llevando a cabo en estos momentos la perforación de la gran roca que siembra el temor a medio centenar de vecinos del pueblo lebaniego de Bref, que desde hace muchos años viven con la angustia de morir aplastados por las 5.000 toneladas que se calcula pesa la gran roca.

Ultimamente, la enorme mole caliza se ha desplazado debido a filtraciones de agua en la base de la misma, y con ello se ha acrecentado la prevención entre los vecinos de que el cualquier momento pueda desprenderse y aplastar todo el pueblo.

Un estudio de técnicos de la Delegación provincial de Minas, con los de la Delegación de Industria, determinaron que era técnicamente posible volar la roca, operación que parece se llevará a cabo en la primera decena del próximo mes de Abril, una vez que los barrenos perforen la roca e instalen la dinamita que haga posible la voladura.

Niño carbonizado

Jaén (Cifra).— Murió carbonizado el niño de un año, Manuel Bueno Núñez, en un incendio que se declaró en la primera planta de la casa número 59 de la avenida Rafael Salgado, de la localidad de Vilches.

La madre de la criatura, Isabel Núñez, de 35 años, resultó con quemaduras en las manos y pudo ser extraído con vida el niño de tres años, Juan Bueno Juez, que se hallaba fuera de peligro.

El incendio se produjo cuando uno de los niños arrojó un papel al brasero.

INCENDIO: DAÑOS POR MAS DE CINCO MILLONES DE PESETAS

Bilbao (Logos).— A más de cinco millones de pesetas de pérdidas se elevan las registradas con motivo de un incendio de cuarenta mil pinos jóvenes y veinte hectáreas de maleza, en el monte Arraiz, propiedad del Ayuntamiento de Bilbao.

El siniestro quedó extinguido en poco más de seis horas, habiendo intervenido los bomberos del parque municipal de Bilbao, con los que colaboraron fuerzas de la Policía Armada, Guardia Municipal y Guardia Civil, que instruyeron las correspondientes diligencias.

Pocas horas después se declaró otro incendio, de menos importancia, en el barrio bilbaíno de Deusto, ardiendo cien metros cuadrados de maleza.

No hubo que lamentar en ninguno de ellos desgracias personales.